



## Sentral Los Angeles Bertaruh Besar pada Dunia Seni

### Description

#### ### Pusat Seni Kontemporer the Broad Akan Dikembangkan

Upaya untuk memulihkan pusat kota Los Angeles selama beberapa dekade terakhir telah terkait erat dengan proyek seni, termasuk konstruksi Music Center pada tahun 1964 dan penambahan Walt Disney Concert Hall yang dirancang oleh Frank Gehry pada tahun 2003. Namun, pandemi memberikan tantangan berat bagi pusat kota dan institusi seni di seluruh negeri.

#### ### Pemulihan Pasca-Pandemi

Dampak pandemi yang terlihat di pusat kota Los Angeles antara lain adalah peningkatan tingkat kosongnya kantor hingga di atas 25 persen, banyak toko yang sekarang kosong, serta masalah homeless dan kriminalitas yang tetap menjadi kekhawatiran. Kebanyakan organisasi seni juga belum pulih sepenuhnya dari pandemi.

#### ### Ekspansi the Broad dan Visi Eli Broad

Meskipun demikian, the Broad, museum seni kontemporer populer yang dibuka di seberang Walt Disney Concert Hall pada tahun 2015, mengumumkan rencana untuk melakukan ekspansi senilai \$100 juta. Hal ini terus mewujudkan visi pendirinya, Eli Broad, yang ingin menciptakan pusat kebudayaan di Los Angeles.

#### ### Resilience in the Arts Community

Meskipun beberapa lembaga seni tengah menghadapi kesulitan, seniman dan organisasi seni di daerah tersebut terus mencari cara untuk kembali terhubung dengan masyarakat Los Angeles. Orang-orang di daerah ini menemukan cara untuk beralih dan menyesuaikan diri dengan situasi yang ada.

#### ### Tantangan di Pusat Kota

Tantangan seperti kemacetan lalu lintas, kekosongan kantor, dan penurunan tingkat hunian hotel menjadi hal yang perlu dihadapi. Beberapa organisasi seni telah mulai merambah daerah lain untuk

menarik kembali minat masyarakat.

### ### Perkembangan yang Menjanjikan

Meskipun demikian, beberapa perkembangan positif telah terjadi di pusat kota termasuk Golden L.A., yang merupakan kompleks residensial dan komersial sebesar 7,6 hektar. Para pemain seni juga mulai mengadakan program, seperti Mark Taper Forum yang kembali menawarkan pertunjukan. Jika pusat seni kontemporer the Broad mencatat rekor kunjungan tertinggi dalam sejarahnya.

## Ringkasan

Selama beberapa dekade, upaya untuk memulihkan pusat kota Los Angeles terkait dengan proyek seni, mulai dari pembangunan Music Center bergaya midcentury modern pada tahun 1964 hingga penambahan Walt Disney Concert Hall yang megah oleh Frank Gehry pada tahun 2003. Bagaimana dampak pandemi terhadap pusat kota dan lembaga budaya di sekitar negara bagian? Bagaimana harapan pertumbuhan seni dan budaya di Los Angeles ke depannya? Apakah menurutmu revitalisasi pusat kota akan berhasil dengan keberadaan proyek seni dan budaya baru? Bagikan pendapat dan pandanganmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark